

はじめまして!今年度鶴貝ゼミ生の益本です。このゼミ紹介が皆さんの役に立てば幸いです。

鶴貝ゼミ紹介

具体的に何をするの?

鶴貝ゼミでは「情報処理研究」をテーマに、プログラミング言語の一つである「Java」を 学んでいます。 Java は Twitter の開発や映画の CG などでも使われているプログラミング言語で、様々な分野の開発案件で採用されています。

春学期は教科書を通してプログラミングのやり方を学習します。「やさしい Java」「やさしい Java 活用編」という教科書を用いて、ゼミ生同士が担当範囲の解説を行います。

秋学期には春学期に学んだ知識をアウトプットし、自分の作りたい アプリケーションを作成します。毎週進捗状況を発表し、ゼミ生同士や先生が改善案を出しながらより良い作品を目指します。

ゼミの雰囲気

今年度は鶴貝ゼミのゼミ生は 2 人でした。

例年は10人くらいいることが 多いらしいですが…笑

今年はゼミ合宿がありませんで したが、ビール好きな先生主 催で定期的に飲み会が開催 されたりします。

今年は特に超少人数ですし 例年も人が多くはないので、と ても平和で楽しいゼミです。

1年間やりきれば自分のアプリケー ションを1つ作り上げることができる というのもこのゼミの特徴です!

学びの先に目標があることはモチベーションにもなります。私も自分でプログラミングをしてアプリケーションを完成させられれば自信にもつながると信じて鋭意制作中です!!